

# KIM

## Sekap Security Kantor Konsultan BUMN di Pekanbaru, Rampok Bersebo Bawa Kabur Rp 40 Juta

Mulyadi,S.H,i. - [PEKANBARU.KIM.WEB.ID](http://PEKANBARU.KIM.WEB.ID)

Dec 18, 2021 - 11:40



Pekanbaru ,-"Komplotan rampok bertopeng bersaksi di Kantor Konsultan BUMN, PT Yudya Karya. Mereka sempat menangkap security dan anaknya, lalu membawa kabur uang sebesar Rp 40 juta."

"Insiden perampokan itu terjadi pada hari Jumat (17/12/2021) dini hari, tepat di kantor PT Yudya Karya yang berada di Jalan Hangtuah ujung, Kelurahan Sialang Sakti, kecamatan Tenayan Raya, Pekanbaru, Riau.

Menurut keterangan security atau penjaga kantor PT Yudya Karya, bernama Joni Saputra, aksi itu terjadi sekitar pukul 03.00 WIB. Saat itu, datang 4 orang tak dikenal, memakai sebo atau kain penutup wajah, dan masing-masing datang membawa linggis" "Orang-orang tak dikenal itu masuk dengan cara memecahkan kaca kantor. Joni yang berada didalam bersama anaknya yang masih berusia 4 tahun, tidak berlutik saat para pelaku menangkap Joni.

Kemudian Joni diikat dengan lakban yang dibawa para pelaku, lalu Joni dibawa ke lantai dua ke ruangan kepala bagian, dan korban disuruh duduk oleh pelaku di balik meja. Selanjutnya para pelaku membongkar laci dan brankas yang ada di ruangan tersebut."

"Setelah para pelaku mengambil uang dari brankas, lalu para pelaku meninggalkan kantor. Sementara korban berupaya meminta tolong ke anaknya untuk melepaskan ikatan pada tangan dan kakinya tersebut.

Kejadian itu dibenarkan oleh Kapolsek Tenayan Raya, AKP Manapar Situmeang. "Iya benar, begitu pengakuan saksi (penjaga kantor). Saya lagi ngurus vaksin ini, ke Kanit Reskrim saya ya," singkat Manapar." "Terpisah Kanitreskrim Polsek Tenayan Raya, Iptu M Bahari Abdi menjelaskan, para pelaku berhasil membawa uang sebesar Rp 40 juta dari brankas kantor PT Yudya Karya.

"Iya korban Security sempat disekap, diikat dengan lakban. Kemudian uang yang dibawa itu Rp 40 juta. Lapornya sudah ada di Polsek saat ini sedang kita Selidiki," terang Abdi.".(Mulyadi).